

GRUPO DE EXPLORADORES "CÓNDORES"
Julio 17 de 1940.

Asunto:

Acta correspondiente a la fundación de nuestra organización y para tratar asuntos generales.

Hoy en la ciudad de Monterrey N. L. en nuestro local acostumbrado, y a las 20 horas dió principio a nuestra octava junta ordinaria a la que asistieron siete socios activos y dos invitados según nuestra lista de asistencia. Se procedió a dar la bienvenida a los nuevos socios después de leída el acta anterior por nuestro secretario. A estos se les puso al tanto de nuestra organización y se les recomendó fijaran su atención en nuestras funciones a fin de complementar su instrucción. Dichos compañeros responden al nombre de Natalio Castillo y Juan Ayala, quienes fueron presentados por Francisco Valadez y Rogelio Rodríguez, respectivamente.

Acto seguido se discutieron tópicos de índole futurista, principalmente lo tocante a los uniformes para lo cual quedaba pendiente la respectiva aportación y que para tal respecto los compañeros Rogelio Rodríguez y Manuel García hicieron cabeza aportando cada uno una cantidad inicial. Dichas aportaciones quedaron en manos del tesorero Jesús José Rodríguez, quien, para el efecto entregó los recibos correspondientes.

Luego se procedió a entregar la documentación respectiva autorizando a J. J. Rodríguez para fungir como Tesorero Provisional, y a Fco. Valadez como Segundo Vocal de acuerdo con nuestro convenio anterior, documentación que fué firmada por por los miembros de la directiva y por los mismos nombrados para constancia de su aceptación de tal atributo.

Se acordó a continuación, preparar otra expedición reglamentaria para el día 4 de Agosto cuyos preparativos finales se harán de acuerdo con nuestra próxima sesión del día 1ro. del mismo mes.

Hubo proposiciones de mejoramiento y en una de las cuales se acordó fijar una cuota de \$0.50 por persona para sufragar gastos generales interiores, principiando con los mas indispensables que serían equiparnos con útiles de escritorio--papel membretado, sobres, libros, etc., y asimismo obtener para el exterior un botiquín adecuado y otros útiles pequeños; pero de vital importancia para las expediciones.

A todo esto, el Sup. Presidente, Amado Rodriguez se adelantó un paso, habiendo impreso para nuestro uso, 500 esqueletos para recibos con los respectivos talonarios, y que ya se constituían en una verdadera necesidad.

Cerrando la sesión una vez agotado todo argumento a las 22:30 horas nos retiramos en buen orden y mucho optimismo.

UNIDOS Y ADELANTE
Monterrey, N. L. Mex.

El Secretario

ANGEL A. AYALA

